

Viele Fans aus Hameln, Holzminden und Nienburg feierten auf der Meisterparty

Megacool: Scorpions sind zum ersten Mal Deutscher Meister - und das Weserbergland jubelt mit



Hannover (wbn). Glückwunsch Scorpions - auch das Weserbergland gratuliert! Grenzenloser Jubel in der TUI-Arena: Dolak und Boos schossen die Scorpions zum Deutschen Meister. In der Clubgeschichte eine einmalige Leistung mit packenden Spielszenen gegen Augsburg!

Mit einem grandiosen 4:2 gegen Augsburg holte sich die Truppe von Hans Zach vor 10496 Fans den Meisterpokal, der damit zum ersten Mal nach Hannover gegangen ist. Das 4:2 war eine filmreine Szene in diesem Herzschlagfinale. 55 Meter weit sauste der Puck über das Eis in das Tor der Augsburger, das völlig leer war. Es war zugleich der Startschuss für eine heiße Meister-Party mit vielen Scorpion-Fans aus dem Weserbergland. Als Scorpions-Kapitän Tino Boos den Pokal in Händen hielt, hatten viele im Publikum Tränen in den Augen.

Fortsetzung von Seite 1

Es sind Fans wie Karsten Reder vom Futureshop in Bisperode, die fest an die Kampfstärke der Jungs um Trainerlegende Zach geglaubt hatten und für den nötigen moralischen Rückhalt

26. April 2010 - Das Team von Zach hat ein Wunder vollbracht

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 26. April 2010 um 07:11 Uhr

sorgten. So konnten die Scorpions ihre Heimstärke voll ausspielen. Unglaublich: Hannover ist jetzt die Eis-Hauptstadt in Deutschland – und war die Stadt an der Leine nicht immer schon irgendwie cool?